

## LA IMAGEN DE LA SEMANA

### Colitis ulcerosa

Paciente de 29 años de edad, diagnosticado previamente de colitis ulcerosa de extensión desconocida. Ingresado por reagudización de su enfermedad en forma de 10 deposiciones diarias mucohemáticas, dolor abdominal, anemia y febrícula. Una rectoscopia con toma de biopsias confirmó el diagnóstico. Para determinar la extensión de la afectación se realizó una gammagrafía con leucocitos marcados HMPAO-Tc-99m que mostró intensa captación en todo el marco cólico.

**Diagnóstico:** Brote grave de pancolitis ulcerosa.

Servicios de Aparato Digestivo y \*Medicina Nuclear. Hospital La Paz. Madrid  
Cortesía de los Dres. Antonio Olveira, Sonia Rodado\* y Rafael Villanueva.